El Gobierno urge a los regantes de San Enrique a identificar sus fincas

Técnicos de Medio Ambiente se reunirán los tres próximos sábados con los agricultores para ultimar el proyecto de modernización del regadío







V. L. DELTELL El Ministerio de Medio Ambiente ha realizado un llamamiento a los regantes de la Sociedad Agraria de Transformación (SAT) San Enrique para comprobar los terrenos que se incluirán en el proyecto de modernización del riego impulsado por la Sociedad Estatal de Infraestructuras Agrarias (Seiasa) de la Meseta Sur. El Gobierno quiere agilizar los trámites previos para redactar cuanto antes el proyecto de esta obra, declarada por el Consejo de Ministros de Interés General, y que cuenta con presupuestos asignados para este año.

La identificación de las parcelas se podrá hacer en los tres próximos sábados, días 16, 23 y 30 de enero, entre las 9 y las 12 de la mañana, en la venta Carrillo, donde técnicos del ministerio y de la propia sociedad dispondrán de planos oficiales con los que poder comprobar la titularidad y extensión de las fincas.



Obras del embalse de San Enrique, desde donde partirá la modernización DIEGO FOTÓGRAFOS

El presidente de la SAT San Enrique, Ángel Urbina,

trasladaba ayer la urgencia de identificar las parcelas "para que las obras puedan comenzar cuanto antes". El 1 de febrero "debemos tener toda esta labor concluida para a continuación y con carácter urgente firmar el protocolo con la Seiasa e iniciar los trabajos para la modernización de los regadíos a mediados de año". El ministerio ha urgido a los regantes a identificar sus fincas para poder concretar las especificaciones técnicas "de un proyecto que ya está prácticamente cerrado, a falta de este trámite", apuntaba Urbina. El proceso de modernización del riego en la SAT San Enrique cuenta con un presupuesto de siete millones de euros, que serán financiados por el Ministerio de Medio Ambiente y la Conselleria de Medio Ambiente. Este proyecto "complementa al final de las obras del postrasvase de Júcar, ya que la tubería entre Aspe y San Enrique estará acabada a final de año, como el embalse Conseller José Ramón García Antón, de donde partirán las conducciones de la modernización", señala Urbina. Esta infraestructura contará con una estación de filtrado de aguas similar a la de Peña Las Águilas, "que tan buen resultado está dando para evitar el paso por las conducciones del mejillón cebra", concluye el presidente de San Enrique.